

平成 31 年度

長谷場新宿寮通信～夏号～

長谷場新宿寮より爽やかな夏の思い出をお伝えします。

夏の旅行 in 瀬戸内海

今年の夏は「独立行政法人国立青少年教育振興機構子どもゆめ基金」様のご助力の下、岡山県へ旅行に行きました。車中泊を含む2泊3日の弾丸ツアーとなりましたが、心身共にリフレッシュし、皆で良い思い出を残せました。今ではめずらしい寝台特急「サンライズ出雲・瀬戸」で東京から岡山へ一晩揺られると、翌朝にはすばらしい田園風景が広がり、駅からは車で瀬戸内市へ移動しました。瀬戸内海は広大で美しく、大自然の中でゆっくり羽を伸ばすことができました。お目当てのシーカヤック体験では、瀬戸内海の絶景の中をシーカヤックで漕いで回り、まるで冒険家のような気分を味わえました。岡山城見学やご当地グルメを通して文化も学びました。

あっという間の旅行でしたが、皆の成長に繋がり、余暇への挑戦に繋げて行って欲しいです。



プール行事

夏の最後はプール行事で締めくくりました。サマーランドは大勢の人で賑っていた為、遊べた時間にも限りがありましたが、最後まで夏を満喫することができました。



権利研修

長谷場新宿寮では、今年度も子どもの権利について研修を行っています。弁護士の先生に講師を依頼し、皆で権利について学んでいます。

